

# *Une craie, un tableau et un pistolet*



Par : Roberto Morejón

La série d'incidents armés aux États-Unis tire la sonnette d'alarme, car nombreux sont ceux qui préconisent le port d'un fusil ou d'un pistolet, voire leur introduction dans les écoles.

La dernière en date de cette triste série interminable d'attaques s'est produite dans l'État nord-américain de l'Oklahoma.

Là, un homme a tué quatre personnes dans un hôpital pour se venger d'un médecin qui l'avait opéré, car même après sa sortie de l'hôpital, il souffrait toujours.

Avec un argument aussi déroutant, Michael Louis a acheté un fusil AR-15 et un pistolet et il s'en est servi pour ouvrir le feu dans l'hôpital et s'est ensuite suicidé.

Cet incident fatale a été signalé seulement une semaine après que Salvador Romero, 18 ans, a tué 19 élèves et deux enseignants dans une école d'Uvalde, au Texas.

Avec ces deux tragédies, les États-Unis arrivent cette année au nombre terrifiant de 233 fusillades. Cela a suffi à remettre sur la table le débat sur la libre possession des armes à feu et à mobiliser le Congrès et le président Joseph Biden.

Mais alors que les législateurs s'affairent à examiner une éventuelle loi visant à limiter l'accès aux fusils d'assaut, des initiatives dangereuses ont surgit dans plusieurs États.

La Chambre des représentants de l'Ohio a adopté un projet de loi autorisant le corps enseignant et autres membres de l'équipe scolaire à porter des armes dans l'enceinte des établissements scolaires. A cette fin, une formation de 24 heures s'avère obligatoire.

Une école de Floride a tiré au sort plusieurs armes, dont des pistolets et des fusils semi-automatiques, afin de collecter des fonds pour l'établissement, malgré le récent massacre survenu à l'école d'Uvalde.

Le maire de New York, Eric Adams, est tellement choqué par la violence qu'il a nommé un commissaire à la tête d'un groupe chargé de la combattre en envoyant des travailleurs communaux dans les quartiers considérés comme plus propices aux fusillades.

Les États-Unis ont tellement adopté une culture du port d'armes à feu, et la National Rifle Association et d'autres organisations ont une telle emprise sur l'économie et les politiciens, que la société semble de plus en plus piégée dans cette situation critique.

Dans un pays, où régler les différends et réprimander un adversaire se fait avec un fusil dont l'accès est facile, les autorités semblent si perdues qu'elles vont jusqu'à accepter dans l'Ohio d'équiper les enseignants d'un pistolet, ainsi que d'une craie et d'une gomme, pour garantir la sécurité dans les écoles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/289800-une-craie-un-tableau-et-un-pistolet>



# **Radio Habana Cuba**